

## Tanzprojekt (Fachbereich Sozialpädagogik, KE)

Im Rahmen meines Beurteilungs- und Fördergespräch habe ich mir das Ziel gesetzt, den Kindern/Jugendlichen meines Fachbereichs ein Freizeitangebot anzubieten, dass sie neben der Schule ausüben können.

Da ich selbst seit vielen Jahren aktiv tanze und grossen Spaß daran habe, war für mich schnell klar, dass sich das Projekt ums Tanzen drehen wird.

8 Kinder/Jugendliche, über alle Zyklen hinweg, haben sich für das Tanzprojekt angemeldet. Auch eine Schülerin, die auf den Rollstuhl angewiesen ist, war dabei.

Ab Januar 2024 haben wir uns mehrmals in der kleinen Turnhalle zur Probe getroffen.

Das Tanztraining war ein Highlight!

Es war unglaublich schön zu sehen, mit welcher Motivation die Tänzerinnen und Tänzer bei der Sache waren und wie schnell sie den Tanz erlernten.

Um die Kinder/Jugendlichen partizipativ einzubinden, durften sie sich den Namen ihrer Tanzgruppe («Fluttergeister») ausdenken. Das Lied, zu dem getanzt wurde («Chliini Händ» von Kunz), haben sie auch ausgesucht. Zudem haben sie die Kleidung für die Tanzaufführung, zu der die Eltern eingeladen worden sind, auch selbst bemalt.

Das gesamte Projekt erfolgte also in engster Zusammenarbeit mit allen «Fluttergeistern».

Am 25. April 2024, abends, war es soweit und die Aufführung fand statt. Voller Mut, aber auch mit grossem Lampenfieber, haben die «Fluttergeister» ihren Tanz dem Publikum souverän dargeboten.



Nach dem gelungenen Auftritt erhielten die Tänzerinnen und Tänzer als Belohnung ein Tanzzertifikat. Zum Abschluss des Projektes findet am 2. Mai 2024 noch ein gemeinsames Pizzaessen mit Spielen und gemütlichem Beisammensein statt.

**Chiara Matt**

*Fachfrau Betreuung und Beratung, Gruppe Grün 6*